

## Erweiterung des Verpackungsbetriebs

Artikel vom **31. Januar 2023**

Verpackungen aus Papier und Pappe

Der Hersteller faserstoffbasierter Verbraucherverpackungen [Graphic Packaging International](#) hat die Verlegung seines Produktionsbetriebs für Getränkeverpackungen von Bristol (GB) in eine neue, hochmoderne Anlage in der Nähe angekündigt.



Das neue Werk (Bild: Graphic Packaging).

Mit dem Umzug in die 255.000 m<sup>2</sup> große Fabrik in der Gegend von Fishponds reagiert das Unternehmen auf die weltweit steigende Nachfrage nach Verpackungen auf Faserbasis. In vollem Umfang soll der neue, gegenüber dem jetzigen Produktionswerk doppelt so große Standort im vierten Quartal 2023 betriebsbereit sein und dann zu einem der größten und technologisch fortschrittlichsten Faltschachtelwerke Europas gehören. Die neue Anlage wird zudem ein Innovationszentrum beherbergen, das die Entwicklungsfähigkeiten des Unternehmens stärken soll. Im Zuge des Umzugs sollen bis zu 30 neue Arbeitsplätze entstehen. Die Nachricht folgt auf den Erfolg des Teams von Graphic Packaging Bristol, das bei den Bristol Live Business Awards [zwei](#)

[prestigeträchtige Preise gewonnen hat](#). Die doppelte Goldmedaille gab es in den Kategorien »Großunternehmen des Jahres« und »Hersteller des Jahres«. Die Auszeichnung würdigte den Beitrag des Werks für seine Mitarbeiter, die lokale Wirtschaft und den gesamten Fertigungssektor. Viele der wichtigsten Produktneuheiten von Graphic Packaging wurden am Standort Bristol entwickelt, darunter auch »KeelClip«, eine faserbasierte Getränke-Multipack-Lösung, die von einigen der weltweit führenden Getränkemarken übernommen wurde.

---

**Hersteller aus dieser Kategorie**

---